

Un bol d'air au Helder : XXI - Ah beaux dégâts,  
beaux dégâts !



Et pourquoi pas se faire briser le cœur direct de bon matin quand,

en laissant dormir les filles pour leur matinée libre de milieu de semaine, je ferais une bonne action pour mériter mon café en terrasse ? PAM ! Un pieu dans le cœur ! Car à peine sorti, les cris des petits sont de plus en plus précis, les hirondelles n'ont pas pu finir de déménager et un nid est encore accroché à la façade encore debout du 24 <sup>1</sup>, leur histoire risque de mal finir et l'humain n'est pas du genre à sauver de si petits piafs... Ne dit-on pas de plus qu'une fois touchés, les bébés oiseaux sont abandonnés par leurs parents quand ceux-ci sentent le danger légitime en même temps que l'odeur humaine, ultime prédateur de tout ce qui vit sur cette planète ? Dans le cas

contraire, l'espèce gagnerait des points de karma, du moins de ma part.

*¿Quién sabe?*

Rien, à voir, mais un jour il faudra écrire une étude au sujet de l'homme et de sa relation fusionnelle avec le pain. Le bébé d'à côté montre une telle concentration et un tel plaisir manifeste que, forcément, quelque chose nous lie comme l'atavisme qui contraint le chat à bouffer la souris... *Panivore* de la pire espèce, **J'ACCUSE** - logiquement - mon merveilleux boulanger de faire mieux que l'alcool en ce qui concerne la brioche s'accumulant avec les années. **Satan** étant parfois du côté des plus malheureux, « le Papette » est fermé aujourd'hui, pas de viennoiserie, pas de pain, c'est presque la mort, mais en pire. Quand t'es mort, t'es mort. Tandis que demain la boulangerie sera ouverte !

Ah *Tantale*, pauvre de toi !!

<sup>1</sup> voir [Un bol d'air au Helder : XX - Coccinouille se fout de la norme.](#)

© Nawakulture 1999-2016 - Dura lex, sed lex !

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.